



**Monsieur Thierry HEIME**  
**Président du PPC Kerhuonnais**

Parthenay, le 20 février 2014

N/Réf. PG/001/2014

**Objet: Développement Durable**

Monsieur le Président,

Suite aux différents éléments que vous avez eu la gentillesse de me faire parvenir concernant vos actions « Développement Durable » au sein de votre association, j'ai le plaisir de vous adresser ce courrier de félicitations et d'encouragements.

La Fédération Française de Tennis de Table a engagé un programme d'actions depuis 3 saisons concernant le développement durable et un des objectifs est de sensibiliser les ligues, les comités et les clubs à cette problématique.

Le PPC Kerhuonnais se distingue en réalisant de nombreuses actions dans les 3 piliers (social, environnement et économie) du développement durable. Au travers de votre implication, vous contribuez ainsi à la préservation de notre environnement et aux valeurs associatives qui sont les nôtres.

Pour officialiser le soutien de la FFTT dans cette démarche, vous pouvez utiliser le logo spécifique développement durable que vous trouverez en pièce jointe.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Président, mes sincères salutations sportives et durables.

**Pascal Griffault**  
Chargé de Mission FFTT  
Développement Durable

A handwritten signature in blue ink, consisting of a large, stylized 'P' followed by a cursive 'G' and 'R', all enclosed within a large, oval-shaped flourish.

Copie à :

- Monsieur Christian RIGAUD, Vice Président de la FFTT, chargé du développement
- Monsieur Renan THEPAUT, Président de la Ligue de Bretagne
- Monsieur Stéfano DE BLASIO, Président du Comité du Finistère